



Parlement européen

Une convention pour agir

C'est pas parce
qu'on est jeune
qu'on n'a
rien à dire !

Confédération
des
mjc
de France

22, 23 et 24 octobre 2015
STRASBOURG



2. Nous osons faire humanité ensemble en luttant contre les discriminations, en valorisant la mixité, l'égalité et l'ouverture culturelle.

(458 voix)



10. Nous donnons aux jeunes les moyens de s'engager et nous reconnaissons toutes les formes de leur engagement.

(373 voix)



1. Parce que nous faisons confiance à la jeunesse, nous nous engageons à lui donner plus de place dans des espaces de décision. *(317 voix)*
11. Nous informons les jeunes sur l'Europe et la mobilité, et nous favorisons les échanges européens. *(310 voix)*
3. Afin d'aider chacun à prendre place dans les débats citoyens, nous donnons aux jeunes les moyens de comprendre la vie politique et de se forger un esprit critique. Nous favorisons les passerelles entre jeunes et élus. *(301 voix)*
6. Nous nous engageons à valoriser les idées, les parcours et les productions des jeunes. *(300 voix)*